

Unternehmensbesuch bei TS Optics

Unternehmensbesuch bei TS Optics

CSU Vaterstetten-Parsdorf im Austausch mit der ortsansässigen Wirtschaft

Am 30. Januar besuchte eine Delegation des CSU-Ortsvorstandes - darunter Bürgermeister Leonhard Spitzauer, Ortsvorsitzender Florian Pöhlmann und Fraktionsvorsitzender Dr. Michael Niebler - das Unternehmen Teleskop-Service Ransburg GmbH (TS Optics) in Parsdorf.

TS Optics ist eines der führenden Unternehmen in seinem Bereich und zählt zu den größten Teleskop-Fachhändlern Europas. Mit einem breiten Sortiment - vom Einsteigerfernrohr bis zum High-End-Teleskop - begeistert das Unternehmen Kunden weltweit. Auf über 300 Quadratmetern Verkaufsfläche sowie durch praxisnahe Beratung von erfahrenen Hobbyastronomen bietet TS Optics höchste Qualität für Astronomiebegeisterte.

Für uns als CSU Vaterstetten-Parsdorf ist der enge Austausch mit lokalen Unternehmen essenziell, um die Wirtschaft vor Ort zu stärken und die Anliegen unserer Betriebe zu verstehen. TS Optics ist ein echtes Vorzeigeunternehmen unserer Gemeinde, das mit Innovation und Leidenschaft überzeugt.

Ein herzlicher Dank an das Team von TS Optics für den spannenden Einblick in ihre Arbeit!